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Les aurores boréales au lac



Bonjour à tous! 

En ce début d'été 2024, nous espérons que vous allez bien et que vous êtes en forme. 
Plusieurs nouveaux résidents se sont installés dans la dernière année et j’en profite pour leur souhaiter la bienvenue
dans ce magnifique lieu.  Je les invite à faire partie du Club des résidents. 

Au fait, qu’est-ce que ça fait un club de résidents? 
Des activités et des actions concrètes. Votre Club des Résidents s'efforce de planifier et organiser certaines d’entre
elles en fonction des divers intérêts de ses membres. Nous sommes ouverts à vos suggestions si de nouvelles idées
émergent durant l’année. 

Nous intervenons et discutons avec la municipalité afin de donner notre avis sur les sujets qui concernent le lac.
Vous avez pu constater l’impact du Club des résidents pour mobiliser et intervenir pour protéger les intérêts des
résidents lors des diverses consultations publiques en lien avec les projets de règlement de la dernière année. Il est
important pour nous de faire respecter vos droits en tant que propriétaires au lac. Nous vous remercions pour
l’implication démontrée lors de ces consultations publiques. Dans le processus de regroupement municipal qui
implique présentement Saint-Aubert, nous serons à l’écoute de vos opinions et commentaires.  Nous ferons valoir
ceux-ci auprès des décideurs. Vous avez évidemment le droit et la possibilité d’en faire part vous-même à nos élus
municipaux.

Enfin, nous pouvons dire qu’il en a fallu du temps, mais nous aurons un module de jeu pour enfants au parc
municipal. Après une pétition et au moins trois ans de pression auprès du conseil municipal le module correspondant
aux attentes du Club des résidents est installé en plein coeur du parc. Il fera le bonheur des jeunes enfants qui
fréquentent le parc. (voir photo plus loin)

Des travaux de voirie pour l'asphaltage des divers chemins ont aussi été faits au printemps, tel que demandé depuis
longtemps par le Club. Il était nécessaire de faire une mise à niveau des routes et ponceaux concernés. 

Dans un autre ordre d’idée, notre nouveau LOGO est très apprécié par les membres. 
En 2023, nous avions fait faire quelques casquettes et tuques pour les membres du CA lors de nos activités afin de
tester la réaction de nos membres et leurs invités. À la demande générale et vu le grand intérêt pour de tels objets,
nous avons décidé que ces items seront disponibles au prix coûtant pour les membres du Club. (Voir PUB) Nous
souhaitons créer un sentiment d’appartenance au Club. Vous avez pu constater qu’il y avait des dossards pour les
bénévoles lors de la marche nocturne. Ces dossards permettent d’identifier les bénévoles lors des activités
organisées par le Club. L’utilité des dossards fut démontrée dès cette première activité. 

Le Club souhaite informer la communauté du lac sur les aspects environnementaux qui concernent la protection de la
faune, de la flore et la qualité de l’eau. L’objectif est toujours de faire en sorte de préserver pour les générations
actuelles et futures la beauté et la qualité de notre beau lac. Divers articles dans les prochains Huchard traiteront
spécifiquement de cet aspect.

Nous espérons vous voir en grand nombre à notre 
Assemblée Générale Annuelle le 30 juin 2024 
à l’ancienne chapelle du Lac Trois-Saumons. 

Communiquer avec nous via le courriel: lactroissaumons@gmail.com 
Bon été à tous!
Stéphan Laliberté Président du Club des Résidents du Lac-Trois-Saumons.
 

M O T  D U  P R É S I D E N T



BALLE MOLLE
Parties familiales amicales les dimanches matin, 11h 

Équipement prêté au besoin début 23 juin 
Terrain disponible en tout temps,

526, chemin du Tour-du-Lac 

TENNIS
Terrain disponible en tout temps

Juste à nettoyer après la partie pour les prochains joueurs
7, chemin Leclerc 

AVIS DE CONVOCATION

Assemblée générale des membres du 
Club des résidents du Lac Trois-Saumons

se tiendra à l’ancienne chapelle 
Saint-Jean-Baptiste du Lac-Trois-Saumons 
dimanche matin, le 30 juin 2024, à 9 h 00.

Par Stéphan Laliberté , président 

ÉVÈNEMENTS À VENIR
23 juin             Feu de la St-Jean-Baptiste
28 juin             Conférence sur l’histoire géologique du Lac 
30juin              Assemblée générale annuelle                 
3 août              Descente du lac à la nage + souper / chansonnier
1 septembre   Épluchette de blé d’inde 



 DE L’ASSEMBLÉE

1. OUVERTURE 

2. CONSTATATION DE LA RÉGULARITÉ DE LA RÉUNION : LECTURE DE L’AVIS DE CONVOCATION ET DE
L’ORDRE DU JOUR, VÉRIFICATION DU QUORUM 

3. LECTURE OU DISPENSE DU PROCÈS-VERBAL DE L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU 1 juillet 2023 ET ADOPTION
AVEC OU SANS MODIFICATION

4. RAPPORT DES ACTIVITÉS DES ANNÉES 2023-2024 EN RELATION AVEC LES BUTS ET OBJECTIFS DU CLUB : 

4.1 Environnement: 
Qualité de l’environnement , Revitalisations des berges, Plan de protection de l’eau potable. 

(Diverses actions en collaboration avec la municipalité et l’OBV-Mot d’un représentant.)
Tests de qualité de l’eau (municipalité et OBV)
Ensemencement et Pêche en herbe (Stéphan Laliberté)

4.2 Récréatif et social:
Ski de fond 
Balle-molle (Yvan Poitras)
Descente du lac (Nage+souper spectacle)
Épluchette
Pont du phare (réparation) 

4.3 Communications et représentation des Membres: 
Huchard 
Site Web 
Courriel
Facebook
Logo.

4.4 Module de jeux pour enfants au parc municipal  (Retour) 

5. PRÉSENTATION DES ÉTATS FINANCIERS 2023-24 ET RATIFICATION DE L’ADOPTION PAR LE CONSEIL    
D’ADMINISTRATION

6. RATIFICATION DES ACTES DES ADMINISTRATEURS 

7. MOT D’UN REPRÉSENTANT DE LA MUNICIPALITÉ DE SAINT-AUBERT 

8. MOT D’UN REPRÉSENTANT DU CAMP TROIS-SAUMONS 

9. ÉLECTION DES ADMINISTRATEURS

10. VARIA

11. CLÔTURE DE L’ASSEMBLÉE

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE du 30 juin 2024
ORDRE DU JOUR



 
 P l u s  d e  6 0  j e u n e s  p r é s e n t s  p o u r  u n e  j o u r n é e  d ' i n i t i a t i o n  à  l a  p ê c h e  s p o r t i v e  d a n s  l e  c a d r e
d ’ a c t i v i t é s  d u  p r o g r a m m e  P ê c h e  e n  h e r b e .  R é a l i s é  e n  c o l l a b o r a t i o n  a v e c  C a n a d i a n  T i r e ,
s o n  p a r t e n a i r e  p r i n c i p a l ,  e t  l e  m i n i s t è r e  d e s  F o r ê t s ,  d e  l a  F a u n e  e t  d e s  P a r c s  ( M F F P ) .  C e
p r o g r a m m e  f a v o r i s e  l a  r e l è v e  à  l a  p ê c h e  s p o r t i v e .  T o u s  s o n t  r e p a r t i s  a v e c  u n  c a d e a u !
 

Le 8 juin dernier, c’était l’activité Pêche en herbe pour les jeunes
de 6-17 ans. Plus de 60 jeunes et leurs parents étaient présents.

Visite de Ghislain Deschênes 
maire de Saint-Aubert



Quelques photos de la journée 

Photos: Stéphan Laliberté,Manon Mercier,Valérie Dion,OBV,



A v e c  l ' a u t o r i s a t i o n  d u  M F F P ,  c h a q u e  j e u n e  a  r e ç u  u n  c e r t i f i c a t  P ê c h e  e n  h e r b e
q u i  l u i  t i e n d r a  l i e u  d e  p e r m i s  d e  p ê c h e  j u s q u ' à  c e  q u ' i l  a t t e i g n e  1 8  a n s .  L e
C l u b  d e s  r é s i d e n t s  d u  l a c  t r o i s  s a u m o n s  t i e n t  à  s o u l i g n e r  l ’ e x c e p t i o n n e l l e
C O L L A B O R A T I O N  d e  l a  S U C C U R S A L E   C a n a d i a n  T i r e  d e  M O N T M A G N Y .  

Un bon lunch au coin du feu  Un bon lunch au coin du feu  

Merci au
Camp pour

l’accueil sur
le site

gratuitement 

Merci à L’OBV de la Côte-du Sud 
pour leur présence et la partie sur la
biologie et l’habitat du poisson 
https://www.facebook.com/OBVCDS



Photo: Stéphan Laliberté 

Ensemencement
2024

Total poissons: 1750
 

Visite des
responsables 

de la  

G r â c e  à  l e u r
p r o g r a m m e  H é r i t a g e ,
n o u s  a v o n s  r e ç u  u n e
s u b v e n t i o n  d e  1 0 0 0 $

p o u r  l ’ a c t i v i t é  e t
l ’ e n s e m e n c e m e n t .

La participation au
Programme Pêche en herbe
de la Fondation de la Faune, à
la Fédération des Chasseurs
et pêcheurs et la contribution
de généreux donateurs, a
permis d’ensemencer pour
6000$ de poissons, 1600
truites mouchetées de 8 à 10
pouces et 150 de 12-15 pouces
furent mises à l’eau. 



L’hiver dernier a eu lieu une corvée par de nombreux bénévoles
dans l'atelier d’Yvan Poitras pour réparer et refaire 

le petit pont  afin d’assurer la survie de notre emblème.  

L A  R É P A R A T I O N  D U  P E T I T - P O N T

Photos: Yvan Poitras



🥎T E R R A I N  D E  B A L L E - M O L L E🥎  
 

 

.

Nous souhaitons vous voir en
grand nombre 

à partir du 23 juin 11h 
Quand: Chaque dimanche matin pour une
partie familiale 
Pour qui : Pour les jeunes de 1 à 99 ans, on va
dire, hein Spike ? 
Après plus de 50 ans la tradition se
poursuit….
Y a plus ou moins de règlements, mais
beaucoup de fun….
Tous sont les bienvenus….Pour socialiser
entre jeunes et vieux! 

*Si la température et la SOPFEU le permetent

Casquettes et tuques 
À la demande générale, nous avons décidé
que ces items seront disponibles au prix
coûtant pour les familles membres du Club.  
Nous souhaitons créer un sentiment
d’appartenance au Club. Une certaine
quantité sera disponible à L’ AGA et ensuite
sur commande lorsque la demande le
justifiera. (NB minimum). 
lactroissaumons@gmail.com 







Message de la 

CARTE DU LAC ET 
RÈGLES DE NAVIGATION

Les règles de navigation sont maintenant affichées à la descente à bâteau et à la station
de lavage 

Carte postale OBV Cote-du-Sud



Nouveau module de jeu pour enfants 
au parc municipal maintenant installé!



 Participer à une bonne cause avec 
son ménage du printemps, pourquoi pas!

Du 23 juin au 4 juillet, le Camp pour enfants diabétiques de l’Est du Québec (CEDEQ) accueillera ses campeuses et
campeurs. Vous les verrez, s’amuser, chanter et profiter d’une riche expérience de vie de camp.  Ils
rapporteront aussi dans leurs bagages un peu plus d’autonomie. L’un sera fier de maintenant s’injecter sur le
bras, l’autre de compter seul ses glucides. Notre équipe médicale, médecins, médecins résidents, infirmières,
infirmiers et nutritionnistes, aura accompagné chaque enfant pour l’aider à mieux grandir avec sa condition. 
Transformez votre ménage en une bonne cause en participant à l’activité de financement en apportant vos
d’objets à donner. Pour en savoir plus sur les dons acceptés : https://entraidediabetique.org/articles-acceptes/
L’Équipe du CEDEQ vous remercie de votre participation! 

Un camion de l’Entraide
diabétique sera au camp

Trois-Saumons pour
recevoir vos dons : 

Jeudi le 4 juillet 
de 8h30 à 12h00

Au Camp Trois-Saumons.

La page d’histoire : 
L ‘ensemencement à ”La Coupe” au Lac Trois-Saumons

dans les années ’90 Photos: Famille Roland Cook 




